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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +059 vom   20. Jul. 2016   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Von Sieghard Tinibel   
 

Zunehmend ist die Welt voller Hass - facebooksplitter 
 

Danke für das liked... mein Gefühl sagt mir, dass es richtig war was  
Frau Petry mit dem Moslem gemacht hat. Die unterschiedliche  
Handhabung der Lügen wird langsam gefährlich ... hier auf Google  
gefunden ... wenn Sie mal Zeit haben - klicken und ansehen ... was auch 
bezeichnend ist, ist die Tatsache, wie sehr der Fußball immer mehr zur 
Beruhigungspille der Bevölkerung mutiert 
 
https://parseundparse.wordpress.com/2012/01/08/weshalb-muslime-lugen-
durfen-aus-dem-leben-mohammeds/  
 
 
http://www.biblisch-lutherisch.de/religion-islam-judentum/muslimische-taktik-
der-list-taqiyya/ 
 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://parseundparse.wordpress.com/2012/01/08/weshalb-muslime-lugen-durfen-aus-dem-leben-mohammeds/
https://parseundparse.wordpress.com/2012/01/08/weshalb-muslime-lugen-durfen-aus-dem-leben-mohammeds/
http://www.biblisch-lutherisch.de/religion-islam-judentum/muslimische-taktik-der-list-taqiyya/
http://www.biblisch-lutherisch.de/religion-islam-judentum/muslimische-taktik-der-list-taqiyya/
https://www.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fparseundparse.wordpress.com%2F2012%2F01%2F08%2Fweshalb-muslime-lugen-durfen-aus-dem-leben-mohammeds%2F&h=9AQEjRo6e&s=1
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Weshalb Muslime lügen dürfen – aus dem Leben Mohammeds 
Schon der iranische Philosoph und Begründer der ersten monotheistischen 
Religion der Welt, Zartošt [تشترز] (Zarathustra), beschäftigte sich mit Begriffen 
wie „Wahrheit und Lüge“. Sich zur Wahrheit … 
parseundparse.wordpress.com 
 
 
Bill Giesbrecht hat sein Titelbild aktualisiert. 
18 Std. ·  
 

 
 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
Kommentieren 
Teilen 
Kommentare 

 
Don W Wiens That's what the Americans would love! 
Das ist, was die Amerikaner lieben würden! Automatisch übersetzt 
Gefällt mir · Antworten · 17 Std. 

 
Bill Giesbrecht Everyone knows it's coming. 
Jeder weiß, dass er kommt. Automatisch übersetzt 
Gefällt mir · Antworten · 15 Std. 

https://www.facebook.com/Guillermo49
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/wesley.wiens.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3&comment_id=10154220142373841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/Guillermo49?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3&comment_id=10154220330223841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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Don W Wiens What...a world government made in the USA? 
Was... Eine Welt, die Regierung in den USA gemacht? 
Automatisch übersetzt 
Gefällt mir · Antworten · 15 Std. 

 
Don W Wiens The American believers are smart..publish lots of literature  
based on someone interpretation of something. ..lots of money in the  
game. If someone dares to even question them, then you are labeled  
a non biblical believer. ..sounds almost like a vacuum cleaner salesman. 
Die US-amerikanischen Gläubigen sind schlau.. Viel Literatur zu  
veröffentlichen, basierend auf jemandes Auslegung von etwas. ..  
Jede Menge Geld in das Spiel. Wenn jemand traut sich selbst fragst,  
dann sind sie beschriftet ein nicht biblisch Gläubiger. .. Klingt fast wie ein 
Staubsauger Vertreter. 
Automatisch übersetzt 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 15 Std. 

 
Sieghard Tinibel That would mean the next world war, because nobody 
 likes to get talked into a new religion - not even if this religion consists  
only of money. Above all, there will be Christians and Muslims who get 
 in your hair, because these religions are full of lies and contradictions in  
that the leaders of these religions did not mind coming over if they want  
to keep their power. Unfortunately, all, even the wish to have nothing to  
do with the faiths pulled into it ... If there is a God, this may assist mankind  
that there is no such ... 
 
Das würde den nächsten Weltkrieg bedeuten, denn Niemand liebt es eine  
neue Religion aufgeschwatzt zu bekommen - selbst dann nicht, wenn diese 
Religion nur aus Geld besteht. Allen voran werden es Christen und Moslems 
sein, die sich in die Haare kriegen, denn diese Religionen sind voller Lügen  
und Widersprüche in sich, dass die Führer dieser Religionen gar nicht  
daran vorbei kommen, wenn sie ihre Macht behalten wollen. Leider  
werden aber alle, selbst die, die mit den Glaubensrichtungen nichts zu tun  
haben wollen, mit hinein gezogen... Sollte es einen Gott geben, möge  
dieser der Menschheit beistehen, dass es nicht so kommt...   
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben  

 

https://www.facebook.com/wesley.wiens.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3&comment_id=10154220333528841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/wesley.wiens.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10154220344203841
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3&comment_id=10154220344203841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10154220085943841&set=a.10150951214638841.444037.553823840&type=3&comment_id=10154221935143841&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Zurück zum Sport… dem Beruhigungsmittel der Nationen 
 

 
Sieghard Tinibel 
 

 
 

Mit dieser Situation hatte keiner der beiden Bezirksligisten aus  
Gelsenkirchen-Rotthausen rechnen können. Für den SSV/FCA wird es 
möglicherweise morgen "Auf der Reihe eine richtige "Klatsche " geben,  
denn der Gegner und Tabellenzweite aus Herbede, ist immer noch mächtig  
sauer auf den SSV, dass er damals nicht antrat gegen den Tabellenführer 
Firtina, und somit die sonst immer erst zu erstreitenden Punkte, der Firtina 
kampflos geschenkt wurden.  
Aber auch die wiedererstarkte DJK TuS muss sich mächtig anstrengen,  
um bei Firtina zu gewinnen. Mit frischem Kampfspiel und Risiko  
suchenden Abschlüssen vor dem Tor dürfte dies gelingen. Währenddessen  
der SSV/FCA vielleicht seine schwachen Abwehrreihen besser organisieren 
müsste, um zum Erfolg zu kommen. Mein Tipp: SSV FCA verliert 1:4 und  
DJK TuS kommt mit dem gleichen Ergebnis nach Hause - trotz eines  
Nico - Wie auch immer - das Bezirksligaderby gehört so oder so der 
Vergangenheit an. Schade... 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029649253767225&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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Kommentare 

 
Freddy Adams Also, nicht den Kopf in den Sand stecken! 1:4  
gegen Tus???? Warum sollten sie gewinnen wollen, bei 3 Punkten  
und 12 Toren Vorsprung? Die werden morgen schon auf den Platz die 
Meisterfeier austragen und die verlieren gegen unsere ... 3:1 für Tus!! 
Damit...Mehr anzeigen 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 44 Min 

 
Sieghard Tinibel Ja, oder so... bin mal gespannt was Roger Petzke aus der 
Situation rausholt... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 27 Min 

 
Freddy Adams Vielleicht sehen wir uns in Wanne? Letzte Woche  
bist du ja Blind vom Spiel gewesen ��.. 
Gefällt mir · Antworten · 24 Min 

https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1029665677098916
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1029670693765081
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029670693765081&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&notif_t=feed_comment&notif_id=1464463716226463
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029671943764956&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Nee, morgens gehe ich ins Volkslaus und dann  
gehe ich nach Bulmke und dann zum SSV/FCA Mit DJK TuS habe  
ich nur noch sporadisch etwas zu tun, seit der 1. Vorsitzende Johannes 
Mertmann mich aus dem Verein geschmissen hat. Die GfW mit Beuting  
war heiß auf den Gelsenkirchenmarathon. Der Kassierer Stachorra hat  
mich zuvor noch obendrein geprellt, als ich eine Sportveranstaltung  
auf meine Kosten durchführte, die ich zuvor aber für DJK TuS 
Leichtathletikabteilung gemeldet hatte... Das machte ich nur um meinen  
Ruf als DOSB-Sportlehrer sauber zu halten... sonst hätte ich die  
Veranstaltung die aber schon ausgeschrieben war nicht durchgeführt.  
Die charakterlose Führung des Vereins besteht immer noch im  
Hauptvorstand. Nach fünfzig Jahren Mitgliedschaft tut so etwas weh...  
hätten die Klappstühle mich gebeten, hätte ich Ihnen die Veranstaltung  
vielleicht so gegeben... allerdings wäre dann so oder so ein Ideenstop 
reingekommen. Als dann zu allem Überfluss die SPD-Sozies aus  
Rotthausen mit BB Michael Thomas Fath, mich öffentlich als krank 
bezeichneten, riss bei mir der Geduldsfaden, weil auch OB Baranowski seine 
Schergen trotz meines Bittens nicht zurückpfiff. Bald ist ja Wahlkampf  
und noch ruht die Sache in Düsseldorf bei  
JM Kutschaty und im Sportministerium  
unseres Landes. Wenn so wie nun ab 
und zu einer der alten Kameraden –  
wie jetzt Pele Neuberg - das Zeitliche  
segnet, tut es mir immer ganz  
besonders leid. Hier ein Foto mit  
dem Hinweis auf die Veranstaltung im  
kommenden Jahr... Bis dann mal... 
 
 
 
Freddy Adams Danke für den Hinweis!� 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
Sieghard Tinibel Freddy Adams klar... Ehrlichkeit ist die Stärke eines 
Sportlehrers... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade e 
 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029676050431212&set=p.1029676050431212&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029676050431212&set=p.1029676050431212&type=3
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029649253767225&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1464465888573497
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029649253767225&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1464465888573497
https://www.facebook.com/photo.php?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029649253767225&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1464465888573497
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1029649253767225&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3&theater&notif_t=like&notif_id=1464465888573497
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1029656210433196?comment_id=1029665677098916&reply_comment_id=1029690963763054&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sport in Gelsenkirchen durchzuführen,  
heißt für viele Sportlehrer und Vereine, selbst unter dem wachsenden 
Einfluss der Immobilien- Drogen- und Politmafia, weiterhin sportlich zu  
bleiben, indem man die hehren Werte im Sport, nicht auch noch dem Gelde  
und dem Trachten nach materiellen Vorteilen opfert.  
 
Wie es momentan aussieht gilt immer mehr für alle wohl der Leitsatz –  
„Lüge ist kein Verbrechen!“ Selbst bei der Proklamation einer stärkeren 
Solidarität am 1. Mai wurde gelogen, denn das Handeln sieht nicht nach 
Wahrheit sondern mehr nach Show und Klamauk aus. Ohne Lüge, ist unter  
dem Einfluss der Globalisierung, in der heutigen Zeit, dabei zuletzt wohl  
auch durch das Mischen der mannigfachen Wertevorstellungen, keine  
Politik mehr zu machen! In der globalisierten Welt heutiger Tage  
verschieben sich natürlich auch die gesellschaftlichen Gepflogenheiten 
gewaltig, und die Lüge wird zur gesellschaftlichen Normalität. Was vor 
Jahrzehnten noch bei wenigen Katholiken, forciert durch die Ohrenbeichte  
Gang und Gäbe war, nimmt sich heute nahezu jeder heraus. Jemanden zu  
belügen, ist schon lange kein Vergehen mehr, und ist unter Politikern der 
heutigen Tage Normalität.  
Das haben die Verhaltensweisen in der letzten Zeit auf allen politischen  
Ebenen gezeigt. Selbst die Deutsche Gerichtsbarkeit und die Journaille  
leiden unter der zunehmenden Verlogenheit der Gesellschaft. Oft wird  
dabei die Lüge als Cleverness ausgelegt. Insbesondere dann, wenn man 
dadurch eine Rolle Geldscheine mehr in seiner Hosentasche hat. 
 
Die Globalisierung trägt weitestgehendst dazu bei, dass es immer weniger 
Ehrlichkeit gibt. Die verschiedenen Glaubensrichtungen lassen der Gesell- 
schaft auch immer eine neue Definition der Lüge zu. Im Hinblick auf die in  
2017 kommenden Wahlen mit der Bundestagswahl, ist es daher sehr ratsam 
sich vermehrt der Ehrlichkeit zuzuwenden. Schon lange haben unter- 
schiedliche Bevölkerungsgruppen alle „ihre Seilschaften“ gegründet,  
denen Politiker der heutigen Tage, insbesondere im Ruhrgebiet, machtlos  
gegenüber stehen, weil sie nicht definieren können aus welcher Richtung  
der „Wechselwind“ dreht. Anders ist es nicht zu erklären, warum die Lüge  
dermaßen grassiert, dass es „Otto Normalbürger“ nicht mehr zu den  
Wahlurnen zieht.  
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Blühende Rosen, als Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport. 
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 „Die machen doch sowieso was sie wollen!“ Ist dann die beliebte  
Ausrede für die dadurch entstandene Wahlmüdigkeit.  
Ganz so einfach sollte man es sich aber nicht machen, denn dadurch  
werden die Regierenden auf allen Ebenen immer mehr dazu ermutigt  
zu lügen und gegen die eigene Bevölkerung zu handeln. Hauptsache ist  
wohl auch zunehmend dabei,  dass Leute die momentan an der Quelle  
sitzen, sich dabei immer leichter finanziell gesund stoßen.  
 
Wohin bei dem Verhalten die Gesellschaft driftet, ist allen letztendlich egal.  
Beispiele gibt es genug dafür. Wenn man dann nicht mehr weiter weiß,  
fangen gestandene Politiker an, sogar gegen das eigene Volk zu hetzen,  
und aufrechte Bürger mit Rufmord zu bedenken.  Wahrscheinlich gibt  
allen die Globalisierung mit der neuen Mischung von Recht und Unrecht den 
modernen Politikern die Legitimation zu unredlichem Handeln.  
 
Diese und andere Aspekte gilt es in Zukunft mehr zu bekämpfen, damit  
man sich untereinander wieder ehrlicher begegnen kann. Auch im Sport …  
Vergleiche Lüge in den verschiedenen Glaubensrichtungen… über 
www.google.de     
 
Danke für das liked...   mein Gefühl sagt mir, dass es richtig war was  
Frau Petry mit dem Moslem gemacht hat.    Die unterschiedliche  
Handhabung der Lüge wird langsam gefährlich  ...  hier auf Google  
gefunden  ... wenn Sie mal Zeit haben klicken und ansehen   ...  
was auch bezeichnend ist, ist die Tatsache, wie sehr der Fußball  
immer mehr zur Beruhigungspille der Bevölkerung mutiert 
 

 

Die Triebfeder ist nicht nur alleine das Geld oder  
der geldwerte Vorteil - Warum Sozies lügen und  
stehlen – Ein Erklärungsversuch von DOSB 
Sportlehrer Sieghard Tinibel nach Rufmord durch 
Gelsenkirchens Politiker mit Michael Thomas  
Fath, dem Netzwerk Rotthausen e.V. und  
seinen zahlreichen Ehrenamtslobbyisten aus  

http://www.google.de/
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Kirche und Partei. 
      
Viele Politiker sind Soziopaten und wissen  
es nicht einmal… Klick hier den Link    
https://de.wikipedia.org/wiki/Soziopathie   
 
Fazit: Darüber kann auch kein Politikstudium hinweghelfen, wenn es  
Politikern von Haus aus nicht bewusst ist, wo die Grenzen zu Lüge und 
Diebstahl sind… 
 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Dissoziale_Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung  
 
Die dissoziale Persönlichkeitsstörung (lateinisch Präfix dis-: „entzwei“, 
„auseinander“, socius: „gemeinsam“, „verbunden“), auch antisoziale 
Persönlichkeitsstörung (APS) wird im medizinischen 
Diagnoseklassifikationssystem ICD als eine „spezifische 
Persönlichkeitsstörung“ gelistet. Der Begriff wird dort folgendermaßen 
umrissen: 

 

„Eine Persönlichkeitsstörung, die durch eine Missachtung sozialer 
Verpflichtungen und herzloses Unbeteiligtsein an Gefühlen für andere 
gekennzeichnet ist. Zwischen dem Verhalten und den herrschenden  
sozialen Normen besteht eine erhebliche Diskrepanz. Das Verhalten  
erscheint durch nachteilige Erlebnisse, einschließlich Bestrafung, nicht 
änderungsfähig. Es besteht eine geringe Frustrationstoleranz und eine  
niedrige Schwelle für aggressives, auch gewalttätiges Verhalten, eine  
Neigung, andere zu beschuldigen oder vordergründige Rationalisierungen  
für das Verhalten anzubieten, durch das der betreffende Patient in einen  
Konflikt mit der Gesellschaft geraten ist.“ 
– ICD (2011): Deutsches Institut für medizinische Dokumentation und 
Forschung[1] 
Laut DSM-IV sind drei Prozent der Männer und ein Prozent der Frauen 
betroffen.[2] APS ist ein Bestandteil von Psychopathie; der Begriff  
Soziopathie wird hingegen verschieden definiert und wird im klinischen 
Zusammenhang kaum mehr verwendet.[3].    

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Soziopathie
https://de.wikipedia.org/wiki/Dissoziale_Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung
https://de.wikipedia.org/wiki/Latein
https://de.wikipedia.org/wiki/Internationale_statistische_Klassifikation_der_Krankheiten_und_verwandter_Gesundheitsprobleme
https://de.wikipedia.org/wiki/Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung
https://de.wikipedia.org/wiki/Soziale_Norm
https://de.wikipedia.org/wiki/Rationalisierung_%28Psychologie%29
https://de.wikipedia.org/wiki/Gesellschaft_%28Soziologie%29
https://de.wikipedia.org/wiki/Dissoziale_Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung#cite_note-1
https://de.wikipedia.org/wiki/DSM-IV
https://de.wikipedia.org/wiki/Dissoziale_Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung#cite_note-2
https://de.wikipedia.org/wiki/Psychopathie
https://de.wikipedia.org/wiki/Soziopathie
https://de.wikipedia.org/wiki/Dissoziale_Pers%C3%B6nlichkeitsst%C3%B6rung#cite_note-3
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Rückblick – nicht im Zorn.  
Erinnerung an eine Zeit in der man sich 

noch ohne Neid im Sport begegnete. 
DOSB-Sportlehrer und Initiator des Gelsenkirchenmarathon, 
Sieghard Tinibel,  dankt hier nochmals allen Sportbegeisterten… 
… die den Karstadt-Ruhrmarathon zu einem Sportfest für alle Teilnehmer in  
Rotthausen über mehrere Jahre werden ließen. Am Dahlbusch fand dank des  
Einsatzes von Mitgliedern des Bürgervereins Rotthausen, allen voran auf  
Initiative von Georg Gerecht, sogar spontan ein kleines Volksfest statt. 
Hätten sich die ortsansässigen Sportvereine noch mehr mit den innovativen  
Gedanken des Gelsenkirchenmarathons befasst, könnte noch heute eine ehrliche 
Begegnung aller Rotthauser Sporttreibenden, am Tag des Gelsenkirchenmarathons 
einmal im Jahr stattfinden. Aber Neid und Missgunst der dafür besonders bekannt 
gewordenen Bürger, verhinderten dies bis heute, denn die Unehrlichkeit im Sport  
nimmt immer mehr zu, je mehr die Gesellschaft auf vielfachen, sportpolitischen  
Wunsch auseinander driftet. Man hofft dadurch Arbeitsplätze zu bekommen. 
Ehrenamtlich tätige Sportler ersetzen, durch Arbeitnehmer des dann entstehenden 
grauen Arbeitsmarktes. 
Nochmals danke dafür, dass es auch öfter einmal schön sein durfte im Sport... 
 

 
Sportlehrer Ehl (l) vom Laufmanagement bildet mit einem Teil unserer Helfer das Erinnerungsfoto   
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...und am 8. Mai geht es weiter. Beim 16. Int. Gelsenkirchener Volkslauf ´04, 
ab 12:00 Uhr Sportanlage „Auf der Reihe“ 

 
Teilnehmer aus Rotthausen beim  2. Karstadt -RuhrMarathon 

vom 25. April 2004 im Überblick 

Startnummer Name AK Zeit Brutto Zeit Netto 

178 Götz, Michael M 40 03:09:42 03:09:37 

1151 Steinhoff, Karheinz M 40 03:24:36 03:24:11 

663 Klimmek, Werner M 60 03:38:20 03:37:26 
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Der Rotthauser Michael Götz war auch schnellster Gelsenkirchener 
Teilnehmer. Er belegte in der Gesamtwertung der Männer den 234. 
Platz und In der Wertung der Altersklasse M40 den 59. Platz. Götz 

war als aktiver Fußballer Norbert Nigburs Partner und Ergänzungs-
spieler beim FC Schalke 04 bevor er zu Sportfreunde Bulmke kam. 

  
Auch auf Inlinern waren viele Rotthauser Sportler beim Karstadt 

Ruhrmarathon erfolgreich dabei. 

 

Unser „Basti“ Wernscheid und Mareike Perrey fertigen von ihrem 
erstellten Film eine CD – Rom, die jeder für 5 Euro erwerben kann. 
Der Erlös kommt unserer Frauenfußballmannschaft zu Gute. 
Bestellungen dazu werden bei unserem nächsten Laufsportfest am 
8. Mai auf der Sportanlage „Auf der Reihe“ oder unter der 
Rufnummer von Sieghard Tinibel, 0209 13 61 81 verbindlich 
entgegen-genommen. Wer sich diese Erinnerung sichern will, sollte 

2340 Bohnau, Andreas M 45 04:14:28 04:10:17 

2496 Terpelle, Herrmann M 40 04:35:46 04:28:28 

1044 Küpper, Heiko M40 04:45:12 04:34:37 

Sportbegeisterte Bürger feierten jeden  

Sportler der sich auf der Strecke befand 
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ab sofort bestellen. Ein einmaliges Sporterlebnis, das so schnell 
nicht in Rotthausen wiederholt wird. 

 

Am 8. Mai „RUHRPOTTHALBMARATHON“ Sportanlage „AUF DER 
REIHE“ Meldungen dazu ab 12:00 Uhr am gleichen  Tage unter der 
Tribüne, bis zu einer halben Stunde vor dem Startschuss möglich. 

  
Rechts im Bild ist die Streckenführung des Gelsenkirchenmarathons  

Mit dem Stadtpark und der City-Strecke Bahnhofstraße. 
---------------------------------------------- 

In diesem Jahr, am 17. April 2016, nach einer Pause von 6 Jahren, wurde  
der Gelsenkirchenmarathon wieder unter dem Motto „Gegen Doping und  
Drogen im Sport“  durchgeführt. Dazu kam noch das aktuelle Thema der  
Stunde „Gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus“.  
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Der nächste Termin ist der 23. April 2017. Der Gelsenkirchenmarathon  
wird dann erneut als HOMAMA durch City und Park, mit 1/8 Marathon  
Runden durchgeführt,  
damit nach den Grundregeln des Sports, der Sportler zu jeder Zeit aus- 
steigen kann. Am gleichen Tage findet auch wieder der Gelsenkirchener 
Mottolauf „ Schütz´die Kinder Deiner Stadt“ statt. Mehr demnächst in FLE. 

Auf vielfachen Wunsch auch an 
dieser Stelle nochmals 
 
Mein Tipp zur Selbstdisziplin der den Klassenerhalt sichern hilft und von  
Jeder/m der Spieler/innen genutzt werden kann... Hallo liebe 
Sportfreunde/innen, jeder Fußballtrainer hat eine Philosophie - ich  
natürlich auch. Ich versuche allen Spielern/innen zu vermitteln, dass das  
ziemlich große Spielfeld erst dann für alle kleiner wird, wenn man seine 
Kraftausdauer dementsprechend trainiert hat. Schnellkraft ist angeboren  
- ein Ackergaul wird kein Rennpferd - das ist wohl wahr... aber die  
Kraftausdauer lässt sich bei allen Fußballern stärken und mit Freude am 
 Ball auch durch weite Wege, in der diagonalen Überbrückung des ganzen 
Platzes trainieren. Erst mit der richtigen Kondition macht das Fußballspielen 
richtig Spaß. Probiert es aus und kontrolliert eure Leistung mit dem  
monatlich zu wiederholendem Cooper-Test. Gebt Eure Daten dann hier ein - 
please klick the link http://de.fitness.com/tools/12min_run/ 
 Allen Trainern und Teams für die kommende Saison viel Erfolg... mehr unter 
www.fussballkondition.de  der Webpage für den vereinfachten CooperTest.  
 
Allen viel Erfolg... der sich bei entsprechendem Trainingsfleiß garantiert 
einstellt. Bleibt gesund dabei, und vielleicht meldet sich der/die ein oder  
andere Mal hier auf facebook wie es gelaufen ist...    

 

 

Bei Begegnungen im Sport wurde festgestellt:  
Der Ausdruck Vaterland ist ziemlich verpönt... Ich denke man sollte aber 
deswegen nie seine Wurzeln verleugnen. Es gibt keinen Grund dafür das  
zu tun. Man sollte vielmehr so langsam damit beginnen auch zu  
beobachten, was sich im Vaterland alle so tut.  
 

http://de.fitness.com/tools/12min_run/
http://www.fussballkondition.de/
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Wenn die Polizei kriminelle Subjekte verhaftet und der Justiz vorführt, gibt  
es immer wieder und immer mehr Beamte im heutigen Rechtsstaat, die diese  
kriminellen Übeltätet wieder auf freien Fuß setzen, damit sie weiter ihr 
schändliches Handwerk im Rauschgifthandel fortführen können.  
 
Warum das so sein darf, weiß kein Mensch, wenn man danach fragt.  
Spinnt man den Faden weiter, erinnert er an den Opiumkrieg der Engländer 
gegen die Chinesen http://www.stern.de/noch-fragen/warum-gab-es-den-
beruechtigten-opiumkrieg-1000372862.html 
 
Mit Rauschgift kann man jedes noch so stolze Volk niedermachen... auch  
die Indianer, die mit Alkohol gefügig gemacht wurden, passen in diese  
Schiene. Warum dies keiner der politisch dafür Verantwortlichen bemerken  
will, kommt mir nicht in den Sinn... also weiterhin Augen auf.  
"Schütz die Kinder Deiner Stadt" Auch Zwanzigjährige sind heutzutage  
noch als Kinder in der Beziehung zu betrachten... und nicht leichtsinnig  
werden im Umgang mit den Ausdrücken bezüglich „Deutsches Vaterland“.  
 
Politiker legen alles auf die Goldwaage in der Beziehung. Gib den Leuten  
keinen Grund, dass man Dich als Nazi bezeichnen kann. Du bist überall  
von ziemlich viel politischen Spitzeln umgeben. Besonders bekannt dafür  
sind die Soziues in Reihen er SPD – nicht zu verwechseln mit anständig 
erzogenen Arbeitnehmern in den Reihen der Partei, die auch nie auf den 
Gedanken kommen würden, mit Schwarzarbeit ihre Lebensqualität zu 
verbessern. 

 

Gruß Siggi... Noch eins: Wenn Du in Blau Weiß nicht klarkommst, weiß Du 
hoffentlich wo Deine fußballerische Heimat ist... 

 

 

 
 
 
 

http://www.stern.de/noch-fragen/warum-gab-es-den-beruechtigten-opiumkrieg-1000372862.html
http://www.stern.de/noch-fragen/warum-gab-es-den-beruechtigten-opiumkrieg-1000372862.html
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DJK TUS Rotthausen  
A-Junioren stellen sich neu auf 
Für die neue Saison wird die Jugendabteilung der DJK TUS 
Rotthausen wieder eine Mannschaft für den Bereich der A-
Junioren melden. Um eine optimale Basis an Spielern zu 
erhalten, wird eine Spielgemeinschaft mit der DJK Adler 
Feldmark gegründet.  
Im Vorfeld wird in der kommenden Woche ein 
Schnuppertraining, am Dienstag, den 28.06. und Donnerstag, 
den 30.6., jeweils von 18:00 – 19:30 Uhr angeboten.  
Das Trainerteam unter der Leitung von  
Justin Jeroschweski  (Tel. 01525 8774257)  
und Jeremy Mazur (Tel. 0178 6346042)  
erwartet alle interessierten Spieler auf der wunderschönen  
Anlage  Auf der Reihe in Rotthausen  
(Naturrasen, Kunstrasen, Ascheplatz  
und in Kürze eine Kunstrasen Trainingsfläche).  
Mit diesen optimalen Trainings- und Spielmöglichkeiten  
soll für alle Kinder und Jugendlichen aus Rotthausen und 
Umgebung ein Sport- und Leistungszentrum aufgebaut  
werden, das perspektivisch auch auf höhere Spielklassen 
ausgerichtet ist. 
Als Ansprechpartner stehen die beiden Trainer sowie Peter 
Gbur (Tel. 0172 4483933) zur Verfügung.  
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Fußball „Auf der Reihe“ DJK TuS Rotthausen gegen SSV/FCA 
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Hans J. Henckert hat Hinter den Kulissen der Machts Video geteilt. 
14 Std. 
Irrenhaus Deutschland 
-11:39 
70.115 Aufrufe 
Hinter den Kulissen der Macht 
22. Juni um 18:25 
Frühsexualisierung ������ Vater will sein Kind schützen und landet im 
Knast...bo 
Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
Kommentieren 
Teilen 
11 
Kommentare 

 
Lothar Harry-Hermann Pohl Der Schwachsinn kennt keine Grenzen ! 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Da kann man nur noch mit den Ohren schlackern... ich  
fand die Banane und das "Verhüterli" schon blöd genug, als man mir  
davon berichtete... Das war ja wohl noch harmlos, und konnte von allen  
noch als angemessen vertreten werden... Ich möchte nicht wissen, was  
unsere "Sozies aller Couleur" sich noch ausdenken, um als besonders 
fortschrittlich zu erscheinen. Es ist tatsächlich so: "Soziopaten sind  
nicht fähig Mitleid zu entwickeln. Deswegen wird die Gesellschaft noch  
mehr verrohen und noch mehr auseinander driften. Das könnte Absicht  
sein, die dahintersteckt, denn das Deutsche Volk ist schon mehr als tief 
gespalten durch mehrere Politseilschaften aller Schichten und in allen 
Bevölkerungsgruppen. So bekommt das Durchwinken der Flüchtlinge ein  
ganz anderes Gesicht. Danke den Briten, dass sie dies wohl auch erkannt 
haben, und somit einen weiteren Grund sahen, die EU zu verlassen. Auch  
im Sport geht nicht mehr alles mit rechten Dingen zu. Die Fürsorge wird  
auch dort ganz hinten angestellt. Hieß es früher, dass ein Kind wegen des 
fehlenden Laktatschutzes in der Muskulatur - natürlich auch die  

https://www.facebook.com/hans.henckert
https://www.facebook.com/Hinter-den-Kulissen-der-Macht-953619461344646/
https://www.facebook.com/953619461344646/videos/1200683583304898/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1723129621294086/
https://www.facebook.com/Hinter-den-Kulissen-der-Macht-953619461344646/?fref=nf
https://www.facebook.com/953619461344646/videos/1200683583304898/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/1722969401310108/?notif_t=like&notif_id=1466844916499393
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/1722969401310108/?notif_t=like&notif_id=1466844916499393
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/1722969401310108/?notif_t=like&notif_id=1466844916499393
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1723129621294086&av=100001664799607
https://www.facebook.com/lothar.pohl.92?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/1722969401310108/?notif_t=like&notif_id=1466844916499393
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/1722969401310108/?notif_t=like&notif_id=1466844916499393
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1723129621294086/?comment_id=1723317341275314&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Herzmuskulatur - nicht vor Eintritt in die Pubertät gegen seinen Willen 
„gescheucht“ werden darf, wenn es beim Training sich eine Pause sucht,  
so zählt das heute schon lange nicht mehr. Insbesondere beim Fußball  
kann man das öfter beobachten als einem lieb ist, wenn "Hohlköpfe" als 
Spielervater und Jugendtrainer in einer Person, die kindhaften Jugend-
mannschaften um den Sportplatz jagen, dass jedem ausgebildeten DOSB-
Sportlehrer der alten Prägung schlecht wird, und er nicht anders kann, als 
diesem Missstand abzuhelfen. Typisch für die Soziopaten der heutigen  
Tage ist auch der fehlende Zusammenhalt in den Reihen der Arbeitnehmer.... 
hier sehen Sie mehr unter www.gelsenkirchenmarathon.de//app.htm  
Tut also Euch und der Gesellschaft einen Gefallen und seid kritisch  
gegenüber denen die Euch führen... und schaut nicht nur auf deren Mund, 
achtet auch auf die stehlenden Hände, dann wissen alle, warum immer  
mehr sich um die "Lügenämter" in der Politik reißen... 

 

Nur zur Dokumentation über den Wandel  
des Zeitgeistes im Amateurfußball GE  

 

 

 
Sie spielten nur eine Saison zusammen, nun sucht man weiter nach Erfolg  
 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=zAQG8TC7o
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Oliver Opitz 
24. Juni um 21:21 
Hallo Leute und vor allem Sportfreunde! 
Gibt es kaum noch Menschen die Just for Fun ( für diejenigen die es nicht 
Wissen was es bedeutet " Aus lauter Spass") Fußballspielen wollen? 
Mit echten und realen Spielern und auch auf einen richtigen Fußballplatz? 
Hatten Heute mal so ein Gespräch unter Männern und Frauen gehabt, fast  
alle waren zwar schon über 30 bis etwas über 50 aber irgendwie kamen wir  
zu dem Schluss das heute kaum noch jemand Fussball spielt um mit  
Freunden, Kollegen, Kumpels, Verwandten zusammen zu sein oder Fussball 
spielen will. 
Es hat den Anschein das Facebook, WhatsApp, Sky, Playsi und Imaginäre  
bzw. Cyberbekannte mehr Wichtigkeit haben als die Realität und das Reale 
Leben. 
Kann mich noch Erinnern als die dritte Halbzeit eigentlich das Beste war  
an den Spielen im ASV, Freizeitliga oder auch Hobbyliga in Gelsenkirchen.  
Die Frauen oder Freundinnen waren auch immer dabei gewesen. In der  
Kabine die Kiste Bier die Gemeinschaftlich getrunken wurde. Sogar Muslime 
waren dabei gewesen die ihr Bier oder Cola getrunken haben. 
Jetzt sieht es doch wie Tote Hose aus… 
Habe gesehen dass viele Spieler noch nicht einmal geduscht haben nach  
dem Spiel. Dies habe ich sogar bei DFB Spielen gesehen. 
Traurig und Beschämend ist so etwas. Ist dies so etwas wie das Spiegelbild  
der Gesellschaft von Gelsenkirchen? 
Es gibt doch nichts Schöneres und Besseres als das man mit Freunden, 
Kollegen und Kumpels zusammen Fußballspielen geht oder? 
An der Playsi oder anderen Spielkonsolen ist es doch auf Dauer eigentlich  
öde und absolut langweilig Fußball zu spielen oder. 
Waren es damals wirklich so außergewöhnliche Menschen gewesen die  
damals in den verschiedenen Ligen in Gelsenkirchen gespielt haben? 
Ich kenne noch Mannschaftsnamen wie, Atletico Espaniol, AC Italia, SG 
Gelsenkirchen, Westfalia Gelsenkirchen, AC Peroni, TT Gelsenkirchen, 
Sportfreunde Bismarck, Eintracht Rotthauen, Union Rosenhof, Günes Spor, 
Vatanspor, Alter Markt, City Pub, Tossehof, FC Depot 84, FC Berger Feld,  
Igdir 76, FC Bonnekamp, Schalke 77 und viele andere. 
Was ist aus diesen Leuten geworden bzw. aus deren Kinder? 
Einige der ehemaligen Spieler aus diesen Mannschaften sind mittlerweile 
Trainer und Vorstände in DFB Vereinen und haben sich weiter entwickelt. 
 

https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
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Fußball ist nun mal die Hauptsportart in Deutschland und gerade im Freizeit- 
und Hobbybereich ist die Sache mit Integration, Freundschaft,  
Kameradschaft, Akzeptanz und vieles mehr möglich. Gerade dort kann  
man einiges bewegen und bewirken weil es dort nicht als erstes um  
Leistung, Gewinnen und Erfolg geht, sondern als erste um den Spaß.  
Ist es wirklich schöner oder besser sich auf Sky das Spiel seines 
Lieblingsvereins anzuschauen? 
Ich persönlich ging da lieber mit Kumpels aufm Platz und habe gezockt und 
hinterher Sportschau geschaut. 
Frau und Kind waren auch immer dabei gewesen. 
Geselligkeit und Spaß standen immer im Vordergrund. 
Schade eigentlich das es so geworden ist. 
Ist schon Traurig das ich den größten Teil der bis 25 Jährigen, heutzutage  
mit hängenden Köpfen herumlaufen sehe, die mehr mit dem Smartphone 
beschäftigt sind, als mit der realen Welt.  
 
Gibt es überhaupt noch welche die gegen diesen Unverstand opponieren 
möchten,  oder vielleicht sogar dabei mitmachen möchten das zu ändern  
und den Mainstream der Gesellschaft, wieder eine vernünftige Richtung  
zu geben? 
Formularbeginn 
Love 
Formularende 
Kommentieren 
Teilen 
6Du und 5 weitere Personen  

 

 

 
 
Ahmed Ali Khan Was muss man für ne langweile zuhause haben um so ein 
Roman zu schreiben, für Nüsse  
Sag mal was dazu Ibrahim Ram 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 24. Juni um 23:30 
 
20 Antworten verbergen 
 

 
Ibrahim Ram Hahahaha Bruder wallah kein bock zu lesen �� worum  

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1099041416808551&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ahmed.alikhan.9237?fref=ufi
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099097533469606
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi


 

 23 

hähä geht's den 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 01:39 

 
Ahmed Ali Khan Keine Ahnung ich hab auch kein Bock zu lesen ��� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 01:39 

 
Karl Englich Jaja kein Bock zu nix!!!!! 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 25. Juni um 04:03 

 
Leroy Gottsheim Da isser wieder. Der erfolgreichste Trainer des Kreises 
Gelsenkirchen� 
Gefällt mir · Antworten · 5 · 25. Juni um 09:29 

 
Ibrahim Ram Hahaha Man nennt ihn Jürgen Klopp hab ich gehört �� ich frag 
mich immer warum mischt der sich immer ein was wir schreiben 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 25. Juni um 09:46 

 
Karl Englich Ach Jungs ihr werdet es wohl nie verstehen!!!!! Aber ist ja auch 
egal..... 
Und habe mich nicht eingemischt sondern nur kommentiert!!!!! 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 10:43 · Bearbeitet 

 
Ibrahim Ram So hab alles gelesen extra für dich zufrieden Kollege ? :) 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 10:47 
 
 
 
Karl Englich Gut gemacht�� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 10:57 

 
Oliver Opitz Fragt doch mal eure Väter und Onkels, mit Sicherheit haben  
einige davon im ASV oder der Freizeitliga gespielt und könne euch erzählen  
wie es war. 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 10:57 

 
Ibrahim Ram Super geschrieben ganz Ehrlich �� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 11:01 

 
Leroy Gottsheim Nein 

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099148273464532&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/ahmed.alikhan.9237?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099148493464510&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/karl.englich?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099216490124377
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099216490124377&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/leroy.gottsheim?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099333163446043
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099333163446043&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099338260112200
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099338260112200&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/karl.englich?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099362683443091&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099364000109626&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/karl.englich?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099368730109153&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099369323442427&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099371540108872&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/leroy.gottsheim?fref=ufi
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Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 11:53 

 
Ibrahim Ram Haha leroy wieso nein � 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 12:10 

 
Leroy Gottsheim Ja weil der doch sagt unsere Väter und Onkel haben da  
in der Hobbyliga gespielt� 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 25. Juni um 12:15 

 
Ibrahim Ram Hahahah ok das stimmt also mein Vater hat 2 Liga gespielt 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 13:17 

 
Oliver Opitz Aber mit Sicherheit der ein oder andern Verwandte der bereits  
in den 70er, 80er und 90er Jahren in Gelsenkirchen gewesen ist hat in  
diesen Ligen gespielt. Es gibt auch viele DFB vereine die aus den 
Freizeitmannschaften entstanden sind. 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 14:48 

 
Mohamed Ali Khan Ibrahim Ram Niederlagen verkraftet Cousin ?�� 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 25. Juni um 15:17 

 
Ibrahim Ram Haha um Ehrlich zu sein Cousin nein ��aber es wird bald ein 
Nachspiel haben � 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 25. Juni um 15:26 

 
Mohamed Ali Khan Bin jeder zeit bereit ���� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 15:28 

 
Ibrahim Ram E yallah komm � 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 25. Juni um 15:33 

 
Mohamed Ali Khan Sofort �� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 15:39 
 
 
Karl Englich Du siehst doch an den Kommentaren es macht keinen Sinn  
die Wissen doch garnicht was du meinst! Kennen es nicht bis zum Umfallen  
zu Kämpfen für die dasselbe tun und mit Respekt vorm Gegner das ist  
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https://www.facebook.com/mohamed.alikhan.507?fref=ufi
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099502226762470
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099502226762470&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099505480095478
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099505480095478&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/mohamed.alikhan.507?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099505993428760&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ibo.ram.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1099508156761877
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099508156761877&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/mohamed.alikhan.507?fref=ufi
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https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1099097533469606&reply_comment_id=1099510683428291&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/karl.englich?fref=ufi
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vorbei!!!! Leider...... 
Einige können sich gar nicht vorstellen das man nach einem harten Match  
sogar noch mit den Gegnern etwas getrunken hat, den man im Spiel  
gehasst hat, eil er so viel foulgespieklt hatte!!!!!!� 
Gefällt mir · Antworten · 10 · 25. Juni um 04:07 

 
Goran Vidosevic Blödsinn. Nicht alles ist so schlecht , wie Ihr beiden es  
hier schreibt. Bloß nicht alles verallgemeinen. Früher war auch nicht  
alles so toll... 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 09:37 · Bearbeitet 

 
Karl Englich Was ich meine ist dieses beleidigen Schläge androhen den  
Schiri verprügeln und all solche Sache, das gab es früher nicht oder ist  
mir aus meiner Zeit nicht bekannt. Der Respekt vor anderen und vor allem  
zu älteren ist leider abhanden gekommen!!!!!! 
Gioran ich gebe dir recht das früher auch nicht alles gut war vor allem die 
Plätze� 
Kunstrasen da hätten wir von geträumt!!!! Ich habe in Schalke noch auf 
schwarze Asche trainiert!!!� 
Ist aber nur meine Meinung und ich "respektiere“ auch eure!!!!!!� 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 10:56 · Bearbeitet 
 
 
Oliver Opitz Früher war auch nicht alles besser gewesen aber anders.  
Schau dir doch einmal den Fussball in Gelsenkirchen an! Gibt Vereine  
die früher ein Aushängeschild in und außerhalb von Gelsenkirchen waren  
und Heute mehr oder weniger ein Schattendasein führen. Teilweise 10  
oder 20 Zuschauer bei Spielen in der Kreisliga A oder B. Es gab 3  
Freizeitligen bzw. Hobbyligen in Gelsenkirchen mit weit über 40 oder 50 
Mannschaften und Heute?? Viele sitzen lieber in den Shisha Buden oder 
Wettbuden rum. Schauen lieber im Fernsehen die Spiele an oder Spielen  
Fußball an irgendwelchen Spielekonsolen. Ist das wirklich Besser??? 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 11:13 

 
Berndt Hester Es gibt Sportfreunde von früher die sich heute noch treffen.  
Nur wenn du heute auf dem Fußball Platz bist und dir die zusammen  
geholten Mannschaften siehst kann doch keine Kameradschaft entstehen.  
Zu meiner Zeit war einmal Sportfreunde immer Sportfreunde. 
Gefällt mir · Antworten · 25. Juni um 11:59 
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Matze Tomisch Heutzutage sind die wenigsten mit dem Herzen dabei. 
Spiele jetzt Torwart in der Altliga von Bülse. 
Freizeitliga damals mit hfc 05 und akc Gelsenkirchen hat Spaß gemacht  
auch die Turniere. Da saßen aber schon immer dieselben zusammen  
schon traurig die Entwicklung des Fußballs mitzubekommen. Ich persönlich 
möchte die heutige Bolzerei meinem Sohn nicht mehr antun, mal sehen  
was er mal machen wird 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

 
Oliver Opitz Matze Tomisch Wenn ich sehe wie es bei vielen DFB vereinen 
aussieht ist es schon traurig. Selbst in den unteren Ligen kommen die  
Spieler nur wenn es Geld gibt. Das macht den Fußball kaputt. Spiele  
dann lieber mit den alten Säcken wie Jörg, Tommi, Micha usw. und  
zeigen es teilweise den jungen Spunden was Fussball bedeutet. 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Matze Tomisch So sieht es leider aus Oliver opitz bestell mal grüße 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 
 
 
Karl Englich Du siehst doch an den Kommentaren es macht keinen Sinn  
die Wissen doch garnicht was du meinst! Kennen es nicht bis zum  
Umfallen zu Kämpfen für die das selbe tun und mit Respekt vorm  
Gegner das ist vorbei!!!! Leider...... 
Einige können sich garnicht vorstellen das man nach einem harten  
Match sogar noch mit den Gegnern getrunken hat den man im Spiel  
gehasst hat!!!!! 
 
 
Oliver Opitz Wer Lust hat soll einfach mal vorbeikommen oder versuchen  
eine Mannschaft zu machen so Just for Fun. vielleicht finden sich ja hier  
noch welche in der Gruppe die mitmachen wollen oder alte Kumpels die 
ebenfalls hier sind. Am Samstag dem 9.7.2016 findet die Stadtmeiste- 
rschaft für Hobby und Freizeitmannschaften statt. Da kann man mitmachen  
oder einfach mal zuschauen und sehen was der Olle Bernie Tietze noch  
leistet. Der spielt dort immer noch oder auch Sportfreunde Beckhausen 77  
die eigentlich "Sportfreunde Beckhausen 77 Next Generation" heißen  
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müssten weil dort jetzt die Söhne spielen. Vielleicht auch mal versuchen das 
Vadder und Sohn zusammen spielen. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Std 
 

 

 

 

 

GMC-APP   Please scroll down for more informations...   
Gelsenkirchen gegen Drogen 1   Drogen 2    BZgA stützt - HOMAMA 2017  

Der nächste Gelsenkirchenmarathon mit dem  
2. HOMAMA und dem Mottolauf  
"Schütz´die Kinder Deiner Stadt!" ist am 23. April 2017.  
Nach der Zerstörung des Projekts durch  
Gelsenkirchener Sozies, die es in Parteien aller Couleur gibt, werden 
neue Förderer neben der BZgA gesucht.  

 

Aktuell ARD   FLE-Welt              
  

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1100704413308918
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1099041416808551/?comment_id=1100704413308918&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
https://www.youtube.com/watch?v=IXKHGzb1eCw
https://www.youtube.com/watch?v=MrfzJUn_ZeY
http://www.bzga.de/
https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=dY4m_ns4aJU
http://www.daserste.de/
http://www.youtube.com/fussballextra
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Ohne Sport- klick     tritt ein     
 
Hier gehts zur FLVW - Laufakademie       
Die virtuelle Sportschule im GMC-Gelsenkirchen-Marathon-Cooper feiert  
Geburtstag. Am 16.Sept. im "Haus Steinfurt" 19:00 Uhr  

 

Vor einem Jahr  

 
Zur Rehabilitation der Familie Sieghard Tinibels - Vertrauensmissbrauch durch 
Sportkameraden mit Arbeitskollegen und Rufmord durch Politiker! 
Gelsenkirchens Politiker verunglimpfen den Berufsstand des Sportlehrers. 

https://deutsch.rt.com/
https://www.google.de/maps/uv?hl=de&pb=%211s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a%212m5%212m2%211i80%212i80%213m1%212i100%213m1%217e115%214shttps://picasaweb.google.com/lh/sredir?uname%3D111441704002682187093%26id%3D6223083289675632882%26target%3DPHOTO%215ssieghard+tinibel+-+Google-Suche&imagekey=%211e3%212s-v1y6_AxWaak/VlzVR9jJEPI/AAAAAAAAAA4/C9AVSAu5DBsLG0Zexfdeh-0rYHzCX11iQ&sa=X&ved=0ahUKEwix2JjvsajNAhUGjSwKHQkAByoQoioIcTAP
http://www.flvw.de/leichtathletik/freizeit-und-breitensport-leichtathletik/laufen-und-mehr/laufkalender.html
https://www.facebook.com/events/1559208997708181/
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Dies wird immer augenscheinlicher und lässt Niemanden mehr wundern, dass die 
Disziplin im Unterricht nicht mehr existiert. Viel zu oft wird Drogenkonsum auf 
öffentlichen Sportanlagen festgestellt. Mein Fazit nach einem Aufenthalt an alter 
Wirkungsstätte... 
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Elf Freunde müsst ihr sein, um Siege zu erringen… 
Der Spruch gilt natürlich auch noch heute, in  
einer Zeit in der sich zwanzig bis dreißig Leute  



 

 31 

zum Kader zählen, bleiben immer nur die ersten  
Elf der Stamm der Mannschaft.  
Zu der Zeit bestanden die Teams nur aus 11 Mann - TuS Rotthausen  
1963/1964 Von links stehend: Norbert Baumeister, Rudolf Koppers,  
Heini Marek, Gerd Lukaschick, Ede Adamzik, Hannes Felgner,  
Trainer Helmut Naschinski, Unten von links: Friedhelm Bopp, Herbert  
Hanslik,- ich - Dieter Klask, Manni Klimmek... damals gab es nur 11 Mann –  
wenn sich jemand verletzte, wurde mit 10 weitergespielt. Angeschlagene 
Stürmer hielten sich, als Anspielpunkt vor der Mittellinie auf... um nicht im 
Abseits zu stehen und den Ball evt. weiter zu leiten ... manchmal gab es  
aber auch eine Wunderheilung und der "Angeschlagene" machte sein Tor... 
weil irgendwann die Schmerzen nachließen und er sich wieder bewegen 
konnte... 

 

 
 

Ruhrgebietsjugend…  Erholungsgebiet war schon  

damals immer die Westfriesische Inselkette der Nieder-
lande für Kinder und Jugendliche des Ruhrgebiets. 
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Von Texel zurück… 
 
Bin wieder zurück... eine Woche durchgeatmet. Ich habe mich im Urlaub  
oft an die Zeit erinnert, als ich dort jeden Sommer an irgendwelchen 
Regentagen, dem Sport im Gelsenkirchenmarathon neue Aspekte gegen  
Doping und Drogen eröffnete…   Denn das wurde mir hier angesichts des 
Treibens der Jugendlichen auf den Campingplätzen schon damals immer  
wieder ins Bewusstsein gerufen.  
 
Heute ist es nicht mehr so verrückt mit dem „Stoff“ wie damals in den 90ern...  
 
Jetzt ist unser aller Nachwuchs ja groß und die Gefahr für ist wohl  
vorbei. Aber komisch fand ich es immer schon, dass keiner der  
Sportgewaltigen ein Zeichen, durch eine Veranstaltung zu dem Thema  
setzen möchte. Die Intelligenz der Sozies vor Ort, die nach dem Projekt mit  
dem Gelsenkirchenmarathon griffen, beschränkte sich wohl auf den  
Diebstahl der Veranstaltung zur Eigenbereicherung, was ja eigentlich  
schon länger zu erwarten war, seit die Politik befunden hatte, dass jeder 
Sportverein sich selbst vermarkten solle, und die Ausbildung der  
Sportlehrer sich mit Anleitungen für Übungsleiter erschöpfte … 
 
 
Ansonsten war alles prima… gut durchgeatmet… haben wir.    
Das Reizklima der Nordsee ist doch intensiver, als das Meeresklima der 
Ostsee…  Gruß an alle Deine Lieben…  
 
Bis bald…  Siggi   

 

Hier das Video von Texel… 
 

Klick   https://www.youtube.com/watch?v=jn3LYGWUxRU 
 

 

Es war alles genauso wie erwartet. Die Insel, das Klima, das gesamte  
Ambiente irgendwo, war genau so wie wir es in Erinnerung hatten. Durch  
den angenehmen Aufenthalt im "Hotel Brinkzicht", der sogar noch einen 
künstlerischen Aspekt durch die musikalischen Darbietungen der Besitzer  

https://www.youtube.com/watch?v=jn3LYGWUxRU
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an Kontrabass und Piano  beinhaltete, waren wir mehr als angenehm angetan 
von diesem Hause, das ganz den Charme der Niederländischen Hotelkultur 
widerspiegelte.  Hier im "Hotel Brinkzicht" findet man sogar auch noch 
gemütliches Beisammensein mit anderen Gästen, bei gutem Essen nach 
Wunsch und musikalischen Darbietungen an den Wochenenden   

 

 

 
Ein Kurzaufenthalt auf der Niederländischen Insel Texel  
Sieghard Tinibel - Von Texel zurück… 
 Bin wieder zurück... eine Woche durchgeatmet. Ich musste mich in diesem 
 Urlaub auch sehr oft an die Zeiten erinnern, in denen ich dort jeden Sommer  
mit Dauerläufen am Meeresstrand Kondition tankte, und an irgendwelchen 
Regentagen in diesen Urlauben, dem Sport im Gelsenkirchenmarathon 
gedanklich neue Aspekte gegen Doping und Drogen eröffnete, denn das  
wurde mir hier auf der Insel,  angesichts des damaligem Treibens der 
Jugendlichen auf den Campingplätzen, schon immer öfter ins Bewusstsein 
gerufen, als es mir lieb sein konnte, dass der Drogenhabusus auf dem 
Vormarsch war. Jedoch musste man zuerst auch parallel dazu, um die  
Aspekte im Gelsenkirchenmarathon umsetzen zu können, zumindest die 
Bereitschaft in den Vereinen und bei den Sportpolitikern zur Mitarbeit  
wecken. Das war mit unzähligen Mails seit 1996 der Hauptarbeitsanteil,  



 

 34 

in dem von mir ins Leben gerufenem Projekt. An den sogenannten 
Schlechtwettertagen während des Urlaubs, bereitete ich diese  
"Sensibilisierung der durchführenden Vereine" gegen Drogenhabusus  
ebenfalls vor. Hier ist ein Link der veranschaulichen kann wieviel Arbeit ich mir  

dabei machte. Arbeit die dann ganz locker von Gelsenkirchens Sportpolitikern  
untergraben wurde. Meine sämtlichen Unterlagen würden zur Gründung einer  

 
Sportakademie im Volkshaus Rotthausen reichen,  

die dann mit der FLVW Laufakademie kooperieren müsste. Dies hatte ich auch schon 
Professor Geis, im Rahmen einer Suche von neuen Aufgaben für das Rotthauser  
Volkshaus mitgeteilt. 
 
Klick zur Entwicklungsdoku - einer unter vielen   Das Bundeskanzleramt in 
Berlin lobt das Engagement des DOSB-Sportlehrers beim  
Kampf gegen Doping und Drogen –  
Gelsenkirchener Sozies würgen das Projekt mit Rufmord ab. Einem Schalker 
Sportlehrer wäre das nicht passiert... 
 
Straßenverkehrstote rütteln Politiker sofort wach, denn es könnte sie ja  
auch u. U. direkt treffen. Ein Projekt gegen Doping und Drogen wird 
demgegenüber ziemlich stiefmütterlich behandelt. Sogar selbst, als es  
ihren eigenen Nachwuchs "erwischte", wurde das Projekt weiterhin abge- 
blockt. Heute ist es nicht mehr so ganz verrückt mit dem „Stoff“ wie  
damals in den 90ern...  
Der Konsum geschieht heute heimlicher, ist aber demnach was Statistiken 
sagen, nicht geringer geworden. Was zu der Zeit noch öffentlich am  
Heinrich-König-Platz in Gelsenkirchen auf der Treppe der Ev. Kirche zu  
sehen war, focht aber die Damen und Herren des Rates der Stadt oder der 
zuständigen Polizeibehörde, trotz mehrfacher Hinweise nicht an. Das Gute 
daran ist, dass unser aller Nachwuchs ja nun mittlerweile erwachsen ist,  
und die Gefahr für unsere Familien wohl vorbei zu sein scheint. Aber  
komisch fand ich es immer schon, dass keiner der Sportgewaltigen mit  
den zuständigen Politikern, ein dauerhaftes Zeichen durch eine  
Veranstaltung zu dem Thema setzen wollte, (außer Blatter zur  
FIFA WM 2006, als er den Schriftzug der Alkoholreklame am Fußballstadion 
verbot), weder in Gelsenkirchen noch an einem anderen zentralen Punkt 
Europäischer Ballungsräume. Die sozial emotionale Intelligenz der Sozies  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-Entwicklungs-Doku.PDF
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vor Ort, die nach dem Projekt mit dem Gelsenkirchen-Marathon griffen, 
beschränkte sich aber wohl auf den Diebstahl der Veranstaltung zur 
Eigenbereicherung. Was ja eigentlich schon länger zu erwarten war, seit  
die Politik befunden hatte, dass jeder Sportverein sich selbst vermarkten  
sollte, und die Ausbildung der Sportlehrer sich mit Anleitungen für  
Übungsleiter erschöpfte. Davon kann sich keiner der Leute, die aktiv daran 
beteiligt waren freisprechen.  
 
 
 
 
 
Sieghard Tinibel hat Tomtom Selmi Görlitz Foto geteilt. 
12. Juli 2015 um 14:37 ·  
 
Wie wahr, wie wahr ... und wie viele Neider es an allen Ecken gibt ... sogar  
unter den Freunden - wenn Dir etwas Besonderes gelungen zu sein scheint. 
Dann kommen sie alle aus den Löchern und wollen es Dir zerstören.  
So wie es die Sportpolitiker Gelsenkirchens - vornehmlich aus den Reihen  
der SPD – es von Anfang an, mit meinem halbfertigen Produkt gegen  
Doping und Drogen im Sport versucht haben. 
 
Auch der Gelsenkirchenmarathon hat einen Mythos der unzerstörbar ist,  
denn die Grundgedanken dazu stammen aus dem Mythos des FC Schalke 04, 
als Rolf Rüssmann, Matthias Herget und Klaus Fischer, am 1. Mai 1984 auf  
der Trabrennbahn Gelsenkirchen-Nienhausen, die Kraftausdauer eines 
Fußballers dokumentierten. 
 
Aber ich gebe nicht auf, denn mein Traum ist noch Realität durch mich  
selbst und viele, viele neue Freunde, die den Verrat der alten Freunde aus  
den Reihen DJK TuS Rotthausen 1910 an der Sache nicht gut finden... 
deswegen passt der untere Beitrag genau hier hin. Mit Hilfe der neuen  
Freunde und der Unterstützung durch facebook wird es mir gelingen die  
Sache zum Ziel zu bringen - immer sukksessive Schritt für Schritt wie seit 
1985... Es kann ja sein, dass man mich deswegen als Nazi betitelt, weil  
ich die Beharrlichkeit neben anderen Deutschen Tugenden besitze.  
Jedenfalls wird von mir weiter für die Sache eingestanden, denn es  
ist eine gute Sache... mehr dazu auf gelesenkirchenmarathon.de 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/toumi.selmi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205808199857165&set=a.10200380294002911.1073741826.1022173574&type=3
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/858851260847026
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 Allen alles Gute weiterhin mit Sport 

 
 
Tomtom Selmi Görlitz   

 

 

Sieghard Tinibel hat 3 neue Fotos hinzugefügt. 
17. Juli um 22:29 ·  
http://www.flvw.de/…/frei…/laufen-und-mehr/laufkalender.html 
Lobenswerte Aktion der Caritas mit der Kath. Kirchengemeinde in 
Gelsenkirchen-Mitte:  

Erster Gottesdienst für Drogentote in  
Gelsenkirchen-Mitte - St. Augustinus-Kirche - DO - 
11:00 Uhr .  
Ich werde dabei sein, denn solch ein Gedenken  
hat lange schon gefehlt. Das wäre auch ein  
Argument für einen ökumenischen Dienst. 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205808199857165&set=a.10200380294002911.1073741826.1022173574&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10205808199857165&set=a.10200380294002911.1073741826.1022173574&type=3
https://www.facebook.com/toumi.selmi?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1061163430615807
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1061163430615807
http://www.flvw.de/leichtathletik/freizeit-und-breitensport-leichtathletik/laufen-und-mehr/laufkalender.html
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1061159823949501&set=pcb.1061163430615807&type=3
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https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1061162530615897&set=pcb.1061163430615807&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1061162530615897&set=pcb.1061163430615807&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1061162530615897&set=pcb.1061163430615807&type=3
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Formularbeginn 
Gefällt mir 
Formularende 
KommentierenTeilen 
6Axel Gai, Coskun Beate Kaloglu und 4 weitere Personen 
2 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Das liegt nicht daran Kalle, das Du in der Schule nicht 
aufgepasst haben sollst - es liegt ganz einfach daran, dass man immer  
auch das tut, was einem etwas Befriedigung bringt. Ich habe jetzt davon 
erfahren, dass auch andere - in diesem Falle die Katholische Kirchen- 
gemeinde in der Stadtmitte - der Drogentoten in unserer Stadt gedenken  
wollen. Ein Gottesdienst dazu findet übermorgen um 11:Uhr statt.  
Nachdem ich nun seit 1985 gegen Drogen und Doping im Sport opponiere, 
kommen auch andere Leute auf den Trichter, dass nicht immer alles richtig  
ist, was die aktuelle Politik in Gelsenkirchen so unkommentiert durchgehen 
lässt. Vielleicht sehen wir uns dann am Donnerstag... danach kann man sich 
noch austauschen im Augustinushaus an der Ahstraße... hier der  
Stadtspiegel dazu. Ich bin ja mal gespannt wieviele Leute sich dafür 
interessieren, denn so wie ich es erlebt habe, haben alle in unserem Alter, 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1061163430615807&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1061163430615807
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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mindestens eine Person verloren, die sie kannten oder der sie sogar nahe 
standen... Trotzdem konnte keiner verhindern, dass sich der Drogenkonsum 
auch in unserer Fußball- und Sportstadt immer noch weiter ausbreitete... 
 
 

 

 

EU - Netzneutralität wahren   

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Bitte beachten Sie diesen Stakeholder Kommentar über die BEREC Richtlinien zur Netzneutralität. 

 

[NN#1v2]  

Die Diversität und die innovative Kapazität des Internets beruhen auf den niedrigen Kosten von Innovation 

und dem einfachen Zugang zum Netz. Diese Prinzipien garantieren, dass jedes Unternehmen, Startup oder 

nicht-kommerzielles Angebot, ungeachtet seiner Größe, unter gleichen Bedingungen mit einem globalen 

Publikum kommunizieren kann wie alle anderen Mitbewerber. Das Internet als treibende Kraft hinter 

Diversität und kommerziellem Erfolg der Online-Wirtschaft kann nur durch ein offenes, neutrales und 

nicht-diskriminierendes Internet garantiert werden.  

 

Wenn es Internet-Providern gestattet wird, Entscheidungen ihrer Kunden durch technisch oder 

ökonomisch diskriminierende Maßnahmen zu beeinflussen, geht diese Freiheit verloren. Der erste 

Erwägungsgrund zur EU-Verordnung über Netzneutralität besagt, dass die Gesetzgebung derart zu 

interpretieren sei, dass die Freiheit, Information zu erhalten ebenso wie sie zu verteilen, geschützt wird, 

damit das Internet ein Hauptantrieb für Innovation bleibt. 

 

Die aktuellen BEREC-Richtlinien schaffen eine solide Basis für den Schutz dieser Prinzipien. Die enorme 

Aufgabe des Gesetzgebers an BEREC wurde in einer vorsichtigen und ausgewogenen Art gelöst. 

Hierdurch werden die Rechte von Endverbrauchern ebenso wie die von Unternehmen so geschützt, wie es 

die Verordnung postuliert. Die Richtlinien haben bereits einige der benötigten Erklärungen geliefert, es 

bedarf jedoch weiterer Klarstellungen in einigen wenigen Punkten. 

 

[SpS#1v3]  

Die EU-Verordnung über Netzneutralität erlaubt Spezialdienste („andere Dienstleistungen neben dem 

Internet-Zugang“) unter strengen Bedingungen. Artikel 3(5) und Erwägungsgrund 16 besagen, dass die 

technische Bevorzugung von Spezialdiensten objektiv notwendig sein muss, um die wichtigsten 

Bestandteile des angebotenen Dienstes möglich zu machen. Dies wäre nicht der Fall, wenn dieselben 

Dienste auch auf dem normalen „best effort“-Internet funktionierten. Darüber hinaus verhindert 

Erwägungsgrund 16, dass Spezialdienste als Umgehung der allgemeinen Bestimmungen zur 

Netzneutralität eingesetzt werden. Jede Aufweichung dieser Sicherheitsmaßnahmen, um einen größeren 

Anwendungsbereich von Spezialdiensten zu ermöglichen, würde die Zugangsschwelle zum Markt erhöhen 

und das innovative Potential des Internets als Ganzes schwächen. 

 

Wenn Internet-Zugangs-Provider Online-Diensten die bevorzugte Behandlung ihres Angebotes eigens in 

Rechnung stellen dürfen, sinkt für sie der Anreiz, weiter in Netzkapazität des „normalen“ Internets zu 

investieren und Datenstaus zu vermeiden, im Gegenteil, je weniger sie dafür tun, desto eher werden 

Kunden die angebotenen Spezialdienste in Anspruch nehmen. Dies wäre ein Nachteil für Minderheiten, 

behinderte Personen, gemeinnützige Unternehmen und Startups, die sich keinen besonderen Zugang zum 
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Internet leisten können. Es wäre auch der Entwicklung des freien, offenen und innovativen Ökosystems 

Internet abträglich. 

 

[SpS#2v2] 

Nach der EU-Verordnung müssen Spezialdienste mit einer eigener Kapazität angeboten werden, getrennt 

vom normalen Internet-Zugang. Sie dürfen dabei die durchschnittliche Höchstbandbreite, die die EU-

Verordnung garantiert, nicht beeinträchtigen. 

 

Paragraph 118 des Entwurfes der BEREC-Richtlinien sieht vor, dass Spezialdienste dem Verbraucher die 

Kapazität seines Zuganges zum Internet beeinträchtigen könnten. Das steht nicht im Einklang mit Artikel 

3(5) der EU-Verordnung. Es widerspricht außerdem den Bedingungen für Spezialdienste unter den 

Paragraphen 113 und 117 des Entwurfs. 

 

Außerdem hat der Gesetzgeber deutlich seine Absicht erklärt, dass die Kapazität des Internet-Zuganges 

eines Endverbrauchers durch das Angebot von Spezialdiensten nicht beeinträchtigt werden soll. Dies 

wurde bei den Verhandlungen insofern speziell ausformuliert, als sich der Gesetzgeber in der 

abschließenden Verhandlungsrunde vom 6. Juli 2015 entschied, das Wort „andere“ vor dem Wort 

„Endverbraucher“ in Artikel 3(5) zu löschen. Die nunmehrige Endversion des Artikels legt fest, dass 

Spezialdienste nicht „unter Beeinträchtigung der Verfügbarkeit oder der allgemeinen Qualität des Internet-

Zugangsdienstes für Endverbraucher“ verwendet oder angeboten werden dürfen. 

 

Und schlussendlich ist Paragraph 118 des Entwurfes der Richtlinien nicht im Einklang mit Artikel 4(1)(d) 

der Verordnung (über Transparenz), ebenso wenig wie mit den Paragraphen 142 und 144 des Entwurfes 

selbst, da die zwischen Service-Provider und Endverbraucher vereinbarten Maximal- und 

Durchschnittsbandbreiten nicht mehr eingehalten werden. 

 

[ZR#1v2] 

Zero-Rating ist eine kommerzielle Praxis durch Internet-Provider. Sie erlaubt unbeschränkten Zugriff auf 

bestimmte Webseiten und Dienste, während der Rest des Internets einer Bezahlpflicht unterliegt. 

 

Es ist grundsätzlich gut, dass Zero-Rating im Entwurf der BEREC-Richtlinien durch eine Reihe von 

Maßnahmen beschränkt wird. Dabei stellt sich jedoch die Frage: Wenn man Zero-Rating so stark 

einschränkt, warum es nicht gleich verbieten? Das würde fünf Seiten aus dem Entwurf eliminieren und so 

den Job für die jeweiligen nationalen Regulierungsbehörden einfacher machen, die diese Richtlinien 

implementieren sollen. 

 

Bestimmte Arten von kommerziellen Praktiken verstoßen gegen den Artikel 3(1) der EU-Verordnung, 

indem sie die Möglichkeiten der Endverbraucher auf freien Erhalt sowie insbesondere auch freie 

Verbreitung von Information beeinflussen. Wenn eine kommerzielle Praktik eines Internet-Providers 

Anbieter von Inhalten, Anwendungen und Dienstleistungen diskriminiert, indem sie den Zugang zu ihnen 

unterschiedlich regelt (zum Beispiel wenn man für den Zugang zu bestimmten Seiten/Diensten bezahlen 

muss, während der Zugriff auf andere „frei“ ist), so ist dies eine willkürliche Beeinträchtigung der 

Nutzerrechte laut Artikel 3(1) der Verordnung und sollte laut Artikel 3(2) verboten werden. 

 

Erwägungsgrund 7 der Regulierung definiert die Arten von kommerziellen Praktiken, bei denen nationale 

Regulierungsbehörden zum Eingriff verpflichtet sind. Die Formulierung der Details besagt: „Nationalen 

Regulierungsbehörden sowie anderen zuständigen Behörden sollte es ermöglicht werden, einzugreifen“ 

und diese „sollten verpflichtet werden, im Rahmen ihrer Monitoring-Tätigkeit einzugreifen“; dies steckt 

jedoch nur einen Minimalbereich für regulierende Eingriffe ab und nicht einen Maximalbereich für die 

Möglichkeiten der Intervention. Nationale Regulierungsbehörden haben das strikte Mandat, die 

Einschränkungen schädlicher kommerzieller Praktiken nach Artikel 3(2) der Verordnung zu 
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implementieren. Das bedeutet, dass Einzelprüfungen aller Fälle langsamer (und kostenintensiver) sind und 

nicht einer ordnungsgemäßen Implementierung der Gesetzgebung entsprechen. 

 

Anwendungsspezifisches Zero-Rating (also Zero-Rating einzelner Anwendungen oder einer ganzen Klasse 

von Anwendungen) und Zero-Rating gegen Gebühr (bei der Anbieter eine Gebühr bezahlen, damit ihre 

Daten unter Zero-Rating angeboten werden) sind beides kommerzielle Praktiken, die – unabhängig von 

der Größe der betroffenen Marktteilnehmer und der betroffenen Datenmenge – gegen Artikel 3(1) 

verstoßen, der den ungehinderten Zugang für Endverbraucher zu Informationen garantiert. Die Praktiken 

beeinträchtigen in der Praxis die Auswahlmöglichkeiten der Endverbraucher. Wenn Verbraucher dafür 

zahlen müssen, um ihre Informationen zu bekommen, während sie auf andere Informationen gratis 

zugreifen können, ist dies eindeutig ein Verstoß gegen das Recht zur freien Informationsverbreitung nach 

Erwägungsgrund 1 der Verordnung und sollte logischerweise nach Artikel 3(2) verboten werden. 

 

Darüber hinaus sollten nationale Regulierungsbehörden für Klarheit und Verständlichkeit zugelassener 

Geschäftsmodelle im einheitlichen digitalen Markt sorgen, um die in der Verordnung geforderte 

„kontinuierliche Funktion des Ökosystems Internet als treibende Kraft für Innovation“ zu garantieren. Das 

Mandat von BEREC nach Artikel 5(3) der EU-Verordnung sieht vor, durch Ausgabe klarer Regeln zur 

„konsistenten Anwendung der Verordnung“ beizutragen. Einzelprüfungen können dieses Ziel nicht 

erreichen, wenn die jeweilige Zulässigkeit von Modellen von 31 verschiedenen Behörden geprüft wird, 

was über eine längere Zeit zu deutlich unterschiedlichen Regeln darüber führen wird, was zulässig ist und 

was nicht. Die resultierende Unwägbarkeit der legalen Entwicklungen beeinträchtigt langfristige Planung 

und Innovation und ist daher schädlich für Investitionen in der europäischen Startup-Wirtschaft. 

 

Letztlich beeinträchtigen die meisten kommerziellen Praktiken, die von BEREC erwähnt werden, die 

grundsätzlichen Verbraucherrechte nach der Grundrechtscharta der EU. Indem es den Zugang zu Diensten 

ungleich macht, verstößt Zero-Rating gegen Artikel 11(2) der Grundrechtscharta zu Freiheit und 

Pluralismus der Medien. Zero-Rating ist auch eine Verletzung des Rechtes, Dienstleistungen in allen 

Mitgliedsstaaten anbieten zu dürfen, sowie ein Verstoß gegen das Recht der freien Unternehmensausübung 

laut Artikel 15(2) und 16 der Grundrechtscharta für alle von Zero-Rating betroffenen Unternehmen. 

 

[TM#1v2v2] 

Die EU-Verordnung enthält klare Aussagen darüber, was ein zumutbares Verkehrs-Management ist. Nach 

Artikel 3(3) sollte jedes Verkehrs-Management möglichst anwendungsneutral sein. Jede Abweichung 

davon, wie etwa klassenbasiertes Verkehrs-Management, könnte den freien Wettbewerb beeinträchtigen, 

indem zum Beispiel manche Klassen von Anwendungen bevorzugt behandelt werden und andere nicht. 

 

Klassenbasiertes Verkehrs-Management schadet auch Anwendungen und Diensten, die falsch klassifiziert 

werden, sei es absichtlich oder nicht. Dieses Risiko ist besonders groß für kleine Unternehmen und 

Startups. Klassenbasiertes Verkehrs-Management läuft auch Gefahr, verschlüsselten oder anonymisierten 

Datenverkehr zu diskriminieren, weil Service-Provider diese einschränken könnten. Es ist überdies auch 

schlecht für Nutzer, die eine andere Klasse von Diensten benötigen als die, die ihr Internet-Provider für sie 

angenommen hat.  

 

Schlussendlich führt der Mangel an Transparenz rund um diese Praktik zu Unsicherheiten über die 

Performanz bestimmter Anwendungen in bestimmten Netzwerken. Ebenso wie bei Zero-Rating macht die 

Komplexität und die Mehrdeutigkeit dieser Praktik es für Behörden extrem schwierig, die korrekten 

Vorgangsweisen durchzusetzen. Deshalb ist klassenbasiertes Verkehrs-Management statt 

anwendungsneutralem Verkehrs-Management unnötig, unverhältnismäßig und diskriminierend und 

verhindert Transparenz. 

 

In Anbetracht dieser Gefahren sind die Paragraphen 54, 55, 57 und 63 des Richtlinien-Entwurfes noch 

nicht ganz konform mit der EU-Verordnung. Artikel 3(3) Subparagraph 2 verlangt klar, dass Verkehrs-
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Management transparent, nicht diskriminierend und verhältnismäßig zu sein hat, damit es als annehmbar 

erachtet werden kann. Dies ist im Kontext zu Artikel 3 zu verstehen, um zwischen annehmbaren und nicht 

annehmbaren Formen von Verkehrs-Management unterscheiden zu können. 

 

Paragraph 63 des Entwurfes der BEREC-Richtlinien interpretiert „annehmbares Verkehrs-Management“ 

nicht im Einklang mit den Intentionen des Gesetzgebers. Nach dem Entwurf wären viel zu breite 

klassenbasierte Verkehrs-Management-Maßnahmen zulässig. Diese würden sich an der Funktionalität des 

Dienstes und dem eingesetzten Protokoll orientieren, aber es scheint klar, dass nach Erwägungsgrund 9 

und der Struktur von Artikel 3(3) der Verordnung der Gesetzgeber „annehmbare Maßnahmen“ nur auf 

Basis der Anforderungen bezüglich „Quality of Service“ definiert (Klassen für Latenzempfindlichkeiten, 

Schwankungen, Paketverlust und Bandbreite). 

 

Nach dem Prinzip der Verhältnismäßigkeit und Paragraph 58 des Entwurfs sollten zuerst alle 

Möglichkeiten des Verkehrs-Managements zum Einsatz kommen, die auf der durch den Endverbraucher 

kontrollierbaren „Quality of Service“ und dem Verbrauch basieren. Diese Möglichkeiten sollten zuerst 

voll ausgeschöpft werden, ehe einschneidendere Maßnahmen gesetzt werden. Deshalb sollte BEREC die 

Paragraphen 54, 55, 57 und 63 noch mehr in Einklang mit der EU-Verordnung bringen. 

 

mit freundlichen Grüßen, 

Sieghard Tinibel - Gelsenkirchen Marathon Cooper    

 

Achtung Satire. Das sogenannte Kerbholz der heutigen Tage – WAZ 23. Juni 
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Startpunkt des nächsten Gelsenkirchenmarathon am 23. April 2017 um 11:00 Uhr. 

Der Bahnhofsvorplatz mit der Bahnhofstraße in Richtung Norden.  


